# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



prensd

**#967 /** 08 de noviembre 2024





Fray Bentos

#### Se cumplió la primera "Mesa de Convivencia Joven"



El encuentro se desarrolló en sala de Plaza de las Mujeres y fue organizado por el Departamento de Juventud de la Intendencia de Río Negro y Policía Comunitaria.

En esta oportunidad fueron convocadas diferentes instituciones educativas del medio; Colegio Laureles, Colegio Fray Bentos, Escuela Agraria y Centro Juvenil "Luna Nueva" de INAU; con una activa interacción entre los asistentes se trabajó en diversas temáticas que hacen a la vida cotidiana en sociedad, además de fortalecer la confraternidad del grupo con interesantes propuestas de juegos.

La Directora de Juventud, Victoria Peraza y Manuela Benavídez, destacaron esta iniciativa, donde el principal objetivo es escuchar planteos, formar ideas y presentar una hoja de ruta en común, por donde canalizar futuras acciones al respecto.

La segunda "Mesa de Convivencia Joven" se realizará en la ciudad de Young y, posteriormente, se llegará a las demás localidades del interior de Río Negro. Finalizada cada instancia se presentará a las instituciones involucradas, una conclusión final de lo conversado. Se proyecta ampliar este espacio de diálogo, invitando a otros actores de la enseñanza a que se sumen con sus representantes, a este debate constructivo para una mejor convivencia.



La jefa comunal, Griselda Crevoisier, estuvo presente en el inicio de la actividad, manifestado su respaldo a esta fructífera tarea, que tiene como protagonista a una franja etaria de entre 14 y 17 años de edad.

También acompañaron, la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo y Claudia Curbelo; el Jefe de Oficina departamental de Policía Comunitaria, Comisario Gustavo Dutria y la Cabo Marcela Melgarejo.







#### Fray Bentos





#### Fray Bentos





#### Young











Young

## Avanzan los trabajos de riego asfáltico en Young



Recientemente, se bituminizaron tres cuadras, Marín entre Las Piedras y Lavalleja (2) y Martirené, entre Marín y Rodó (1).

También, personal de la Intendencia de Río Negro, realizó el segundo riego en calle Río Negro, entre Rincón y Las Piedras.

A su vez, se está maquinando calle Minas, entre Roberto Stirling y Vasco Núñez; Roberto Stirling, entre Diego Young y Marín.

Paralelamente, en diferentes zonas de la ciudad, se ejecutan tareas de mantenimiento, bacheo y recuperación de calles con el fin de que sean más transitables para el uso vehicular.





Boletín de Prensa









Young



Escenario, cantinas y Feria Artesanal.

Lorena Reyna y su Banda Loly y su banda La Nueva Fuerza Tropical Los Sin Fronteras Young Belu Queijo Alexis Roldan y su banda Paulina y su banda

Predio de los Artesanos A partir de las 19hs

Vení, trae tu silla y colaborá con Teletón!!

Apoya y Colabora:









San Javier

## Etapa final de las obras que se ejecutan en la plaza principal de San Javier



Actualmente, se realiza el revestimiento del monumento al prócer Gral. José Artigas.

El proyecto, que forma parte del Plan Operativo Anual (POA), contempló la instalación de luminarias Led, varios tótems destinados a la carga de dispositivos móviles, una red de agua para riego de los espacios verdes, entre otros trabajos.

Los fondos, aportados por el Ministerio de Industria, Energía y Minería (MIEM), fueron de \$700.000 pesos, \$1.200.000 del Municipio a través del POA, mientras que la mano de obra y la logística fue de la Intendencia de Río Negro.





San Javier

#### Mejoras en el alumbrado público

Personal del área de Electricidad de la Intendencia de Río Negro, avanza con el mantenimiento de luminarias, tanto en Puerto Viejo, como también en la planta urbana de San Javier y el acceso norte.

Además, se proyecta un nuevo tendido que se sumará a la red ya existente, mejorando la iluminación en varias zonas.

En el barrio de viviendas municipales y el Liceo local, se colocarán 15 focos, mientras que el resto de las 40 luces previstas, se instalarán en el entorno a la necrópolis.





Grecco

# La Oficina Móvil del Departamento de Tránsito atenderá en Grecco



El próximo miércoles 13 de noviembre, los vecinos podrán realizar trámites para obtener el Permiso de Conducir.

Los interesados podrán anotarse o recibir más información, a través del teléfono 4560-6249 o de forma presencial en la oficina.